

Critican al Gobierno por subsidios a la luz

Parlamentarios oficialistas y de la oposición criticaron ayer la campaña comunicacional que ha llevado a cabo el Gobierno para informar sobre el subsidio al que puede postular el 40% de los hogares más vulnerables del país, el cual busca cubrir parte del alza de las tarifas eléctricas que se comenzó a aplicar este mes.

Hasta la mañana de ayer sólo habían postulado 1.122.908 personas al subsidio pensado para 1,5 millones de familias, cuyo plazo de postulación vence el 14 de julio

“La razón tiene que ver tanto con la debilidad comunicacional de la medida desde el Ejecutivo, como por los requisitos que se pi-

den. En especial la morosidad”, dijo el senador del PS Juan Luis Castro.

El diputado exmilitante del PDG Rubén Oyarzo señaló que “aquí el Gobierno no se está haciendo cargo de este problema. Lo primero que hay que hacer es postergar la fecha que vence este domingo”.

Por su parte, la diputada

Natalia Romero (indep. pro UDI) dijo que “el problema al que se va a enfrentar el Gobierno, producto del hermetismo y la falta de transparencia que ha rodeado todo este proceso, es que si llegan a postular más de 1,5 millones de hogares van a tener que rechazar la solicitud de varios chilenos, sin ninguna justificación”. ☹